Su principal actividad
es investigar y generar
conocimientos en el campo
de la criminología-criminalística,
así como plantear proyectos
de investigación, definir
ámbitos de indagación, líneas
y objetos de investigación

Colectivo ARCIÓN

El Colectivo ARCIÓN surge en octubre de 2008 en la ciudad de Puebla. Es un grupo de investigadores que tiene como espacio de trabajo la Dirección General de Investigación (DGI) del Colegio Libre de Estudios Universitarios (Cleu) y su principal actividad es investigar y generar conocimientos en el campo de la criminología-criminalística, así como plantear proyectos de investigación, definir ámbitos de indagación, líneas y objetos de investigación que se vinculen a la actividad docente y a las problemáticas de la sociedad.

La actividad y productividad del Colectivo son puntos de referencia en el desarrollo y consolidación del Modelo Educativo Cleu, definiendo su validez académica y pertinencia social ante el avance de la ciencia, la tecnología y los profundos cambios económicos, políticos, sociales y educativos en México.



El Colectivo ARCIÓN está conformado por las siguientes personalidades:

Criminóloga-criminalista Ana Flor Magallón Martín Diseñadora gráfica Kenia de la Rosa Ramírez Lingüista Erika Marcela Pérez Lezama Lingüista B. Margot Castro Vallina Urbanista Miguel Ángel Pérez Cuautle Urbanista Delfino López Vázquez Mtro. Criminalista Miguel Ángel Pérez Ángeles Arq. Juan Manuel Pérez Ángeles

« Investigar para la libertad »

Es el eslogan del colectivo y representa la razón de ser de la investigación y su filosofía de cruzada.